

Dos mujeres resultaron lesionadas en un choque en Cañada Seca



Este martes, a las 13.35, alertaron a la Policía de un siniestro vial que se produjo en calle Larga Vieja s/n, de Cañada Seca.

Por causas que se están investigando se produjo la colisión entre un automóvil marca Volkswagen Vento y una camioneta Isuzu. A raíz del choque resultaron lesionados las ocupantes del Vento, madre e hija, quienes fueron asistidas en el Hospital Schestakow y les diagnosticaron traumatismos varios.

Por tal motivo, se labran las actuaciones en averiguación lesiones culposas, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 42°.